



CADIZ.—Bloques de viviendas en San Severiano. Viviendas tipo I

talarnos entre los pocos restos útiles que aun quedaban en pie del destruído barrio de San Severiano, habilitando locales para los elementos de trabajo, camiones, tractores y coches ligeros; albergues para personal obrero y oficinas, etc.

Iniciáronse los trabajos por el rápido descombro de la zona siniestrada, acudiéndose también a la urgente reparación, habilitación y reconstrucción de edificios, tanto del

propio Estado como de la Iglesia, Provincia y Municipio, hasta el punto de haberse podido entregar totalmente terminados, en 19 de diciembre de 1947, el Grupo escolar "José Celestino Mutis" y la Guardería infantil "José María Pemán", propiedad ambos del Excmo. Ayuntamiento de Cádiz.

Desde que comenzó la nueva Comarcal, hasta finalizar el año de 1950, fueron reconstruídos, bien en forma directa por nues-